



VANEAU
Luxury Real Estate

7 Pièces

221 m²

Réf. 85284599

2 350 000 €

Paris 16^{ème}

Maison à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XVI - auteuil sud - dans une rue calme et préservé, à l'arrière d'un immeuble construit dans les années 2000, l'agence vaneau vous présente une maison familiale sur quatre niveaux, d'une superficie de 165.98 m² carrez (surface au sol 222m²), agrémenté de terrasses et de jardins de 115 m² (dont 100 m² en rez de jardin). Cette maison qui bénéficie de beaux volumes est organisé comme suit :au rez-de-chaussé : une entré, une double réception (55m²) doté d'une cheminé, ouvrant sur une grande terrasse de plain-pied, aménagé, et arboré, à l'abri des regards, une salle à manger, une cuisine ...

Paris XVI - auteuil sud - in a quiet, unspoilt street, at the rear of a building constructed in the 2000s, agence vaneau presents a family home on four levels, 165.98 m² carrez, with 115 m² of terraces and balconies. This spacious home is organized as follows: first floor: entrance hall, double reception room (55 M²) with fireplace, opening onto a large terrace on the same level, fitted out and planted with trees, sheltered from view, dining room, separate dining kitchen also opening onto an interior terrace, guest toilet. On the first level: three beautiful bedrooms with an exterior, two ...

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY

9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

